



PTA実行委員会だより

No. 4

呉市立阿賀中学校PTA

令和5年11月10日(金) 第4・5回実行委員会報告

◇ 松本PTA会長挨拶

こんばんは、今日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。11月になり、いろいろなところで行われていた祭りもひと段落しました。コロナ禍明けの祭りで、久しぶりにたくさん的人が祭りに来ましたが、中学生があちこちで活躍しているのを見ることができました。将来の阿賀っ子が育っているなど感じています。先日行われた文化発表会では、特に合唱コンクールでは、朝練をするクラスがあったり、当日の早朝に神田神社にお参りしたクラスがあったりと子供たちが頑張っている姿を見ることができました。

一方で、大人が規則やルールを破る事案が生じています。今一度、大人が襟を正し、模範を示さなければならぬのではないでしょうか。

◇ 奏学校長挨拶

本日は、参観日並びに進路説明会に多数お越しいただきましてありがとうございました。11月7日には阿賀中学校区の研究会を開催します。「居場所づくり」を大きなテーマに、なんでも言えるクラスや学校づくりを目標に掲げてきました。悩みを抱えている子供たちに寄り添い、認める、ほめる、といった実践を通して、子ども達がどのように自己肯定感を高めてきたのかを授業の中でお示しします。

（各学年担当より）

○1学年

9月から1か月の合唱練習では各クラスが切磋琢磨し、一生懸命に取り組むことができ、当日はどのクラスも1番いい歌を披露することができました。今後、総合的な学習の時間で、阿賀小学校でソーランを教える取組をします。先輩として、リーダーシップを發揮し、成長することをねらっています。学校生活の課題としては、そうじに取り組めない生徒が多いです。また授業中に集中できない生徒もちらほらと見られます。友達との（心の）距離感がわからず衝突してしまうこともあります。自分も友達も大切にできるよう指導をしていきます。

○2学年

他学年同様、合唱はもとより、作品展示、舞台発表など本当によく頑張りました。来年に向けて、またよい目標を持つことができました。しんどいことや腹が立つことなど、生徒それぞれが人間関係で悩むことも多く、学年はもとより、学年を超えて多くの先生と関わらせながら、支えていきます。またタブレット端末の使い方について学年集会をしました。同じようなことを繰り返すが、根気強く指導し、やってはいけないことに気づかせていきます。今後は修学旅行を見据えて時間を守ることに重点を置き、朝読書やQubenaにしっかり取り組ませます。

○3学年

3年の良い取り組みが学校全体に波及し、子供たちから情熱的になっていく姿を見ることができました。そのおかげで学校全体が一つにまとまったような気がします。（コロナできなかった）実際に集まるということの意味を実感することができました。文化発表会後、勉強に対する空気が高まってきました。ここでも集団の力が発揮されています。一人一人の進路実現のため、事務手続き等にミスなく対応していきます。

◇ 各委員会より

○総務委員会

PTA新聞作成に向けて、PTA連合会での取組や、学校行事の話題を取り上げる予定。

○成人教育委員会

11月25日(土)にパステル曼荼羅アート教室を行う予定。参加方法など詳細の確認。

○安全補導委員会

11月20日(月)挨拶運動実施。

○体育委員会

PTAソフトボール大会で弁当の手配をした。

◇ その他

- 学校より (1) 研究会に向けて ①手伝いの依頼 ②装飾用花代のお願い
(2) 伝統芸能部の道具購入許可願い
(3) 冷水器設置の報告

次回の予定 12月6日(水) 19:00~ 図書室